

## SUMMARY

# GAMBARAN KETEPATAN KODING PENYAKIT DAN TINDAKAN OPERASI KASUS BEDAH KANKER SERVIKS PADA PASIEN RAWAT INAP BPJS DI RUMAH SAKIT KANKER DHARMAIS TAHUN 2016

Created by SITI HARDIYANTI SUDRAJAT

**Subject** : KODING, BEDAH, KANKER  
**Subject Alt** : CODING, SURGERY, CANCER  
**Keyword** : ketepatan koding

### Description :

Pembangunan nasional bertujuan mencapainya kemampuan untuk hidup sehat bagi penduduk, agar dapat mewujudkan derajat kesehatan yang optimal sebagai unsur kesejahteraan umum dan tujuan nasional. Dalam rangka peningkatan mutu serta efisiensi pelayanan kesehatan di rumah sakit perlu adanya dukungan dari beberapa faktor yang terkait. Satu diantara faktor yang ikut mendukung keberhasilan upaya tersebut adalah terselenggaranya penyelenggaraan Rekam Medis yang sesuai dengan standar yang berlaku. Salah satu kegiatan penyelenggaraan rekam medis adalah pemberian koding.

Rumah Sakit Kanker Dharmais adalah Rumah Sakit tipe A yang beralamat di jalan Letjen S. Parman Kav 84-86 Slipi-Jakarta Barat. Rumah Sakit tersebut difokuskan khusus melayani penyakit kanker. Memiliki kapasitas 356 tempat tidur rawat inap dan mempunyai poliklinik sebanyak 5 Poliklinik yang terdiri dari Poliklinik Onkologi, Poliklinik Diagnostik Terpadu, Poliklinik Cendana, Poliklinik Luka dan Ostomi, dan Unit Pengobatan Kedokteran Komplementer.

Berdasarkan hasil observasi atau pengamatan langsung yang dilakukan penulis di Rumah Sakit Kanker Dharmais diketahui bahwa ada rekam medis yang tidak tepat dalam penulisan koding diagnosa penyakit dan tindakan operasi yang tidak sesuai dengan ICD-10 dan ICD-9 CM. Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui Ketepatan Koding Diagnosa Penyakit dan Tindakan Operasi Kasus Bedah Kanker Serviks pada Pasien Rawat Inap BPJS di Rumah Sakit Kanker Dharmais. Dalam melakukan penelitian ini penulis mengambil sampel 35 rekam medis diagnosa penyakit dan tindakan operasi pada kasus bedah pasien rawat inap BPJS

Dari penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa dari total 35 kode diagnosa yang tepat sesuai dengan ICD-10 dan ICD-9 CM didapat 12 kode sedangkan kode diagnosa yang tidak tepat sesuai dengan ICD-10 dan ICD-9 CM didapat 23.

Dengan demikian penulis dapat disimpulkan bahwa pemberian kode di Rumah Sakit kanker Dharmais belum memenuhi standar yang berlaku.

**Contributor** : Wiwik Viatiningsih, SKM., MARS  
**Date Create** : 22/09/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201336040  
**Collection** : 201336040  
**Call Number** : 36-2016-S034

**Source** : Undergraduate Theses of Medical Record  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor